

CEUTA

El MEC ve problemas técnicos «que se multiplican» en la creación del campus

El director general de Universidades reconoce dificultades en la cesión de propiedad de la parcela y en las condiciones de seguridad del cuartel La integración de Enfermería se culminará con una inversión de 1,3 millones

02.02.2008 - ELSA CABRIA

El proceso de integración de la Escuela de Enfermería en la [Universidad de Granada](#) será una realidad efectiva en 2010, después de que el Estado haya invertido 1.3 millones de euros para su consecución. La buena noticia que trajo ayer a Ceuta el director general de Universidades, Javier Vidal, contrastó con los «numerosos» problemas técnicos «que se multiplican» a la hora de promover la implantación de un campus en la ciudad autónoma. Dos son las razones principales: la propiedad de la parcela del antiguo cuartel de Teniente Ruiz y las dificultades para garantizar las condiciones mínimas de seguridad en un inmueble que necesita una rehabilitación urgente.

Y Vidal insistió mucho en los problemas. «No es falta de voluntad política, todo son cuestiones técnicas», subrayó. Acompañado del delegado de Gobierno, Jenaro García-Arreciado, El director general de Universidades explicó que desde que la Ciudad les presentó su plan, han analizado la propuesta en reiteradas ocasiones. Pero en un acuerdo a cuatro partes, los plazos «no son tan sencillos», insistió.

El proyecto de Ceuta, tal como indicó, es muy particular en el marco universitario nacional. Dos administraciones públicas implicadas (MEC y Ciudad) y dos instituciones autónomas (UNED y UGR). «Es posiblemente un caso único en España y todos tenemos la voluntad de cooperar, pero se dan dificultades. Hoy por hoy el acuerdo a cuatro partes no tiene solución», reconoció Vidal.

La Ciudad también considera urgente la reforma del edificio y así se lo transmitió ayer el vicepresidente del Ejecutivo local, Pedro Gordillo, en una reunión previa. Para cumplir con el campus habrá que modificar escrituras de propiedad y el plan tendrá que pasar por Consejo de Ministros. No sin antes garantizar las infraestructuras mínimas de seguridad necesarias en materia de mantenimiento y de nuevas tecnologías, entre otras áreas sin concretar. En definitiva, Vidal vino para hablar de la Escuela de Enfermería porque el intento de campus, según sus propias palabras, «no está muy avanzado». Por ello, emplazó al Gobierno local a seguir buscando soluciones para una próxima reunión.

Al hablar de Enfermería, el director general de Universidades se mostró más concreto y ofreció fechas y cifras. En 2010, la integración completa en [la UGR](#) será una realidad con un desembolso de 1.3 millones de euros. La firma del convenio definitivo se producirá en próximos meses a falta de «pequeños matices técnicos como sucede en toda integración», explicó Vidal.

El plan de la escuela está ya «prácticamente» terminado porque, según valoró, se ha dado «la voluntad política necesaria» para llevar el proyecto adelante. La histórica demanda de los estudiantes ceutíes ha experimentado un impulso con la elección del nuevo rector de [la UGR](#) y se completará en dos años.



REUNIÓN. Javier Vidal se entrevistó ayer con Jenaro García-Arreciado y con Pedro Gordillo. / SUR